



Go for it !

横芝光町立光中学校
第1学年 学年だより
令和4年7月1日発行

学校行事がたくさん行われた6月も終わりを迎え、一学期も残り3週間となりました。校外学習や期末テスト、体育祭を通して、子どもたちはより一層大きく成長し、たくましくなりました。学校行事を無事に終えることができたのも保護者のご協力があったことです。ありがとうございました。

また、6月後半から非常に気温が高くなり、熱中症が心配されています。教室ではエアコンを効果的に使用しながら、換気も行い、熱中症対策、新型コロナ対策を引き続き徹底していきたいと思います。



体育祭 を終えて



6月28日は熱中症が心配される中ではありましたが、救急車等出動することなく、体育祭を終えることができました。子どもたちにとってもこの体育祭は非常に思い出深いものになったかと思います。そこで、準備から片付けまで体育祭を作り上げてくれた体育祭実行委員代表3名に"体育祭を終えて"の思いを聞きました。

★ 1年1組 土屋 ゆくりさん

炎天下の中、体育祭お疲れさまでした。体育祭を終えて、私が思ったことを2つ紹介します。

1つ目は、みんなが一生懸命に取り組んでいる姿です。どの団も頑張ろうという気持ちがよく伝わってきました。競技をしている時は仲間のために全力で、仲間が競技をしている時は全力で応援している姿に自分も精一杯頑張ろうとすることができました。2つ目は団結力です。勝ったら一緒に喜んで、負けたら励まし合っていた姿があり、どの団も絆が深まったように感じます。

最後に黄団のみなさん、優勝おめでとうございます。しかし、一生懸命取り組んでいる姿、団結力はどのクラスも優勝です。体育祭で得たことをこれからの学校生活に活かしていきたいと思います。

★ 1年2組 土屋 嘉泉さん

私が体育祭で頑張ったことは、大きく分けて2つあります。

1つ目は、体育祭最後である3年生に楽しんでもらおうと実行委員として活動したことです。行事がスムーズに進むように、周りのみんなに声を掛けたり、時計を見て行動したりしました。

2つ目は、リレーで走り終えた後の応援です。

みんな走り終えて疲れている中、2、3年生と一位をとるために声を出してリレーを盛り上げました。

そして、私が1番思い出に残っていることはフィナーレである3年生のソーラン節です。3年生のフィナーレを見て、私は「みんなが全力で踊っていてかっこいい」と思いました。6月28日の体育祭で学んだ「全力」ということを今後の学校生活に活かしていこうと思います。

★ 1年3組 大塚 沙依さん

1年3組の頑張ったことは、競技を全身全力で取り組んだことです。

競技の他にも返事やメリハリをつけることに力を入れました。

また、思い出に残っていることは台風の目です。最初は赤組に負けていましたが、中盤に黄団が赤団を抜かしたのがとても思い出に残っています。結果は負けてしまったけれど、どの団もみんな頑張っていました。

この体育祭で学んだことを活かして、これからも仲間との絆を深め、様々な行事に全力で取り組んでいきたいです。



7月の予定

月	火	水	木	金	土	日
 ※ 木曜日は部活動可能日です。				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
部活動休養日 一斉下校 15:10		水⑤②③④①⑥	部活動壮行会⑤⑥	1年絵本の時間 漢字検定	総体 (テニス)	総体 (テニス、 サッカー)
11	12	13	14	15	16	17
部活動休養日 1学期末三者面談 一斉下校 13:20	1学期末三者面談 最終下校 16:00	1学期末三者面談 最終下校 16:00	熱中症予防教室 全校評議会	専門委員会	総体 (野球、剣道、サッカー、 陸上、卓球、テニス)	総体 (野球、剣道、サッカー、 卓球、陸上予、テニス予)
18	19	20	21	22	23	24
海の日	木②③④⑤金⑥ 大掃除 学級専門委員会	終業式 給食なし 最終下校 12:30	夏季休業 (~8/31) 部活 (バレー、バスケ、野球予、 サッカー予、テニス予)	総体 (バレー、バスケ、 野球予、サッカー予、テニス予)	総体 (バスケ、 サッカー)	
25	26	27	28	29	30	31
生徒日直 3-3	生徒日直 3-1	生徒日直 3-2	生徒日直 2-1	生徒日直 2-2		